



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>130 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2879</b>
Prix	<b>1 075 000 €</b>

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Val d'azur exclusivite. Dans un domaine sécurisé et gardienné au sein d'un parc verdoyant avec tennis et piscine, aires de jeu et de pétanque, à pied des écoles et commerces, cette villa individuelle au calme, vous offre une vue panoramique imprenable et un bel espace de jardin avec piscine privative sans vis à vis. Vous apprécierez la luminosité de sa spectaculaire pièce à vivre avec hauts plafonds, et par les grandes baies vitrées vous admirerez une véritable aquarelle de paysages selon les saisons. La grande terrasse sera le lieu privilégié de vos petits déjeuners ou diners en été face à ...

*Val d'azur sole agent. In a secure domain within a green park with tennis and swimming pool, play grounds and pétanque, within walking distance of schools and shops, this quiet detached villa offers you a breathtaking panoramic views and a beautiful garden space. With private swimming pool. You will appreciate the bright spectacular living room with high ceilings, and through the large bay windows you will admire a real watercolor of landscapes according to the seasons. The large terrace will be the ideal place for your breakfasts or a glass of wine in summer, surrounded by the tranquility of ...*

## **CENTURY 21 VISA IMMOBILIER**

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

